

SAKK Awards 2023

In Zusammenarbeit mit ihren Industrie- und Forschungspartnern schreibt die Schweizerische Arbeitsgemeinschaft für Klinische Krebsforschung (SAKK) regelmässig Forschungspreise aus. Die Preise richten sich sowohl an bereits etablierte als auch an Nachwuchsforscher. Die Verleihung der insgesamt 6 Awards erfolgt anlässlich der SOHC vom 22. bis 24. November 2023 im Rahmen der SAKK-Halbjahresversammlung.

Die ausgeschriebenen Awards sind verschiedenen Bereichen der Onkologie und der Hämatologie gewidmet und berücksichtigen Projekte in der Vorsorge, der Patientenversorgung sowie verschiedenen Stadien der Behandlung.

SAKK AbbVie Digital Innovation Award

Digitale Innovation

Der Einsatz von künstlicher Intelligenz und Digitalisierung hat in der Medizin und in der Hämato-Onkologie stark an Bedeutung gewonnen. Der von AbbVie gesponserte «SAKK/AbbVie Digital Innovation Award» unterstützt Projekte, die den Weg für Synergien zwischen klinischer Forschung und Informationstechnologie ebnen, um die Behandlungsstandards zu verbessern.

Der Preis ist mit CHF 30 000 dotiert.



Urogenitale Krebserkrankungen

Der «Swiss GU-Oncology» Award fördert die präklinische und klinische Krebsforschung in der Schweiz. Der Fokus liegt auf spürbaren Verbesserungen in Bezug auf das Patientenmanagement und die Ergebnisse der Behandlung von urogenitalen Krebserkrankungen. Gewürdigt werden ausserordentliche wissenschaftliche und/oder klinische Leistungen, die Teil einer wissenschaftlichen Publikation sind.

Der Preis ist mit CHF 30 000 dotiert.



Hämato-Onkologie

Viele Arten von Blutkrebs sind nach wie vor unheilbar und gehen mit einer hohen Morbidität und einer erhöhten Sterblichkeit einher. Der SAKK/BMS Grant «HEM Pioneer» wird von BMS finanziert und unterstützt Projekte, die den Weg für eine grundlegende Veränderung in der Behandlung von Blutkrebs ebnen können.

Der Preis ist mit CHF 50 000 dotiert.



Gesundheitsdienstleistungen

Das Gesundheitswesen entwickelt sich ständig weiter, besonders schnell in der Onkologie. Die kontinuierliche Weiterbildung von Gesundheitsdienstleistern zur Aufrechterhaltung einer qualitativ hochstehenden Patientenversorgung ist daher hier besonders wichtig. Mit der Finanzierung von Fortbildungsmassnahmen im Bereich der Onkologie in Partnerschaft mit der SAKK leistet Gilead einen Beitrag zur Bewältigung dieser Herausforderung.

Der Preis ist mit CHF 40 000 dotiert.



Patientenzentrierte Projekte

Der «SAKK/Novartis Together for Patients»-Award unterstützt innovative patientenzentrierte Projekte in der Onkologie und Hämatologie. Bewerbungen für hämato-onkologische Projekte sind besonders willkommen. Der Preis wird für laufende oder geplante Projekte verliehen. Diese können sich der Prävention von Erkrankungen widmen, der Verminderung der Belastung Betroffener und ihrer Angehörigen sowie der Verbesserung der Patientenversorgung.

Der Preis ist mit maximal CHF 30 000 dotiert.



Patientenorientierte Forschung

Alle zwei Jahre vergibt die SAKK mit der finanziellen Unterstützung von Pfizer (Schweiz) AG einen Preis für patientenorientierte, praxisnahe klinische Krebsforschung.

Der Preis ist mit CHF 20 000 dotiert.

Weitere Informationen und Termine







